

Montag, 27. Februar 2017

STADT UNNA



Kleine Jecken feiern im Stadtteilzentrum Süd

Heiter und ausgelassen begingen auch die ganz kleinen Jecken das Wochenende. Beim Kinderkarneval im Stadtteilzentrum Süd hatte der Nachwuchs die Gelegenheit,

die närrische Zeit in vollen Zügen auszukosten. Ob als Prinzessin, Spiderman oder Indianer: Die Kinder feierten eine rauschende Karnevalsparty. Seine Anfänge

hatte diese Feier als charmante kleine Feste. Inzwischen ist daraus für die Kinder und ihre Eltern ein fester Termin im Kalender geworden.

Foto: Sarad